

Servier accélère l'accès à l'innovation de rupture avec le lancement de Servier Ventures, son fonds stratégique de capital-risque

- **Servier Ventures prévoit d'investir 200 millions d'euros dans des biotechs et entreprises technologiques développant des approches thérapeutiques de pointe afin de soutenir l'innovation, principalement en Europe.**
- **La création de ce fonds détenu à 100 % s'inscrit dans la stratégie de Servier visant à renforcer l'accès précoce à l'innovation dans les principaux domaines thérapeutiques du Groupe, à savoir l'oncologie et la neurologie.**

Suresnes (France), 8 janvier 2026 – Servier, Groupe pharmaceutique international indépendant gouverné par une fondation, annonce la création de Servier Ventures, son fonds de capital-risque détenu à 100 %. Ce fonds s'engage à investir un montant initial de 200 millions d'euros dans des biotechs et entreprises technologiques innovantes.

L'objectif principal du fonds est d'investir dans les biotechs qui façonnent l'avenir de l'oncologie et de la neurologie et d'élargir ainsi la présence de Servier au sein de l'écosystème mondial de l'innovation afin de faire progresser la science et de développer les thérapies de rupture de demain, au bénéfice des patients.

S'appuyant sur les initiatives déjà mises en œuvre par Servier en faveur de l'innovation et sur ses investissements en tant que commanditaire dans le capital-risque, Servier Ventures renforcera la position du Groupe au sein de l'écosystème de l'innovation.

Olivier Laureau, Président de Servier, a indiqué : « *La création de Servier Ventures s'inscrit pleinement dans notre mission de favoriser le progrès thérapeutique et de répondre aux besoins non satisfaits des patients. Aujourd'hui, nous investissons une part importante de notre chiffre d'affaires dans le développement de notre portefeuille R&D, notamment en soutenant des entreprises innovantes qui cherchent à proposer des solutions scientifiques transformatrices au bénéfice des patients.* »

Les investissements se feront par le biais de prises de participation minoritaires dans des biotechs et des entreprises technologiques innovantes opérant en oncologie et neurologie. Dans un premier temps, ce fonds investira principalement en Europe, avec la possibilité de s'étendre à d'autres régions dans le futur.

Alexis Vandier, le nouveau Global Head de Servier Ventures, a ajouté : « *Conformément à la stratégie du Groupe, Servier Ventures financera et accompagnera les entreprises de biotech émergentes et, si nécessaire, leur donnera accès à l'expertise et aux capacités scientifiques de Servier afin de renforcer leur potentiel et de favoriser la création de nouveaux médicaments innovants. La création de ce fonds renforcera la position de Servier en tant que partenaire de choix pour les entreprises prometteuses désireuses de franchir une étape stratégique, et ce, en adéquation avec notre engagement en faveur de l'innovation au bénéfice des patients.* »

Contact presse

laura.visserias.part@servier.com

À propos de Servier

Fondé pour servir la santé, Servier est un groupe pharmaceutique international gouverné par une Fondation, qui aspire à avoir un impact sociétal significatif pour les patients et pour un monde durable. Son modèle unique de gouvernance lui permet de servir pleinement sa vocation avec une vision à long terme : être engagé pour le progrès thérapeutique au bénéfice des patients. Les 21 900 collaborateurs qui composent le Groupe sont engagés autour de cette vocation commune, source d'inspiration au quotidien.

Leader mondial en cardiologie, Servier a pour ambition de devenir un acteur focalisé et innovant en oncologie en ciblant des cancers difficiles à traiter. C'est pourquoi le Groupe consacre près de 70 % de son budget de R&D au développement de thérapies ciblées et innovantes en oncologie. Les neurosciences et les maladies immuno-inflammatoires constituent un futur relais de croissance. Dans ces domaines, Servier se focalise sur un nombre restreint de pathologies spécifiques dans lesquelles une caractérisation précise des patients permet de proposer une réponse thérapeutique ciblée, grâce à la médecine de précision. Pour favoriser l'accès à des soins de qualité pour tous, et à moindre coût, le Groupe propose également une offre de médicaments génériques couvrant la majorité des pathologies, en s'appuyant sur des marques fortes en France, en Europe de l'Est et au Brésil.

Dans tous ces domaines, le Groupe intègre la voix du patient à chaque étape du cycle de vie du médicament. Servier, dont le siège social est basé en France, s'appuie sur une solide implantation géographique avec des médicaments distribués dans près de 140 pays et a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 5,9 milliards d'euros.

Plus d'informations sur le nouveau site du Groupe : servier.com

Suivez-nous sur les réseaux sociaux : [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#)